

Dan patada de la suerte Borregos Salvajes del ´88 a Borregos México



Mariana Perales | Campus Estado de México

El equipo de fútbol americano en su categoría máxima, la intermedia de 1988, festejó su **XXX aniversario** en el campus Estado de México; como parte de la celebración, los Borregos Salvajes del ´88, se reunieron con los **Borregos México**, previo al primer partido de la temporada contra **Borregos Guadalajara**.

Gerardo Medina, *‘La Morena’*, quien jugó en la posición *Guardia Ofensivo* en el año en que fueron campeones, ofreció un mensaje a los alumnos de **Borregos México** en los vestidores minutos antes de lo que sería el primer partido de la temporada.

“Somos dos generaciones, pero con muchas cosas en común: **1.** Amamos el fútbol americano, **2.** Sabemos defender los colores del campus Estado de México, y **3.** Sabemos lo que es construir una reputación”,

“En 1988 no solo conseguimos el campeonato, conseguimos el respeto y conocimiento de la gente y de muchos de nuestros compañeros del Tec”, señaló

Hace 30 años, el equipo de fútbol americano Borregos Salvajes del campus Estado de México, obtuvo el primer campeonato; 1988 se recuerda como un año lleno de logros en el que los egresados que conformaron el equipo, con disciplina, esfuerzo, compromiso, pero sobre todo el gran orgullo de portar los colores azul y blanco, lograron poner en alto el nombre del **Tecnológico de Monterrey**.



/>>

“Hoy ustedes tienen la posibilidad de tener el respaldo de sus directivos, de sus padres, de sus profesores, de sus amigos, pero lo más importante, es que cuentan con sus compañeros de equipo, que se rompen el alma igual que ustedes en cada entrenamiento y en cada partido, este deporte no te deja amigos, te deja hermanos para toda la vida”,

Para el campeonato del 88, juntos entrenadores y jugadores aprendieron a trabajar en equipo como uno solo, “Sin egoísmos, sin protagonismos, con trabajo, dedicación, decisión y con la claridad que queríamos un campeonato, logramos obtenerlo”, puntualizó Medina

“Ustedes tienen el mismo objetivo, el campeonato en el terreno de juego y el campeonato en su formación profesional, estamos seguros que ustedes van a escribir una página en el libro de campeones, hoy ustedes están aquí escribiendo su propio futuro”,

Después del emotivo mensaje, los EXATEC se reunieron en el ‘Corral de Plástico’ para presenciar el primer partido de la temporada **Borregos México vs. Borregos Guadalajara**.

Entusiasmados, gritaron desde la tribuna en repetidas ocasiones la porra de Borregos México aclamando al equipo, quienes lograron remontar el marcador coronándose 25-20 vs. Borregos Guadalajara.